

伊倉小学校
学校だより

笑顔満開 伊倉つ子

R7.1.7
第10号
文責
坂本一博

新年　あけまして

おめでとうございます

昨年中は、本校の教育活動に多大なご協力とご支援を賜り、誠にありがとうございました。おかげで、子どもたちは日々の授業に加えて、運動会、修学旅行、集団宿泊教室、見学旅行など教育活動の中で大きく成長することができました。改めて感謝申し上げます。

さて、令和七年、新しい年が始まりました。すばらしい一年になりますようにと願っています。昔から「一年の計は元旦にあり」と言われています。自分が、今年したいことや、続けてみたいことなどを、年の始めのこの時期にしっかりと目標を持つことが大切です。

残り三ヶ月、卒業に向けて

令和七年が明け、六年生にとっては伊倉小での生活も残り三ヶ月となりました。これまでお世話になつた方々への感謝の気持ちを行動で表すとともに、伝統を受け継いでいく六年生はどうあるべきか、後輩に範を示してバトンを引き継いほしいと思います。

これから三ヶ月、自分の心と向き合つて、六年間のラストスパートをどのように見せてくれるか楽しみです



【外部講師を招いての卒業制作の様子】



【6年生授業の様子】

「元気よくあいさつしよう」「整理整頓をきちんとしよう」「明るく笑顔を忘れずに過ごそう」「先生の話をよく聞こう」「自主学習を頑張ろう」「本をたくさん読もう」など、子どもたちは、一人一人が自分の夢の実現に向けていろいろな目標を立てたことと 思います。何かができるようになるためには、まずは、①目標を持つこと。そして目標を実現するためには、②具体的な方策を立てるこ と。そして、③日々、努力を続けることが大切です。この目標を継続して持ち続け達成させるためには、周りの人からの支援や援助も欠かせません。私たち教職員も、一致団結して「チーム伊倉」を合言葉に子どもたちが元気に明るく、そして、楽しく学校生活が送れるように、そして、目標が達成できるように、子どもたちに寄り添い、支援していくことを考えております。

本年も、保護者及び地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

引き続き健康管理を！

昨年末は、五年一組を十二月十三日～十六日の期間、学級閉鎖にするなど、多くの学年でインフルエンザが流行しました。まだまだ乾燥した寒い日々が続くようです。うがい・手洗い・換気・規則正しい食事と十分な睡眠、人が集まる場所を避け、マスクを適切に使用するなど、感染予防に努めてください。

※昨年末に行いました赤い羽根共同募金は、一三五五八円集まりました。ご協力ありがとうございました。



【一斉にスタートする5年生】

持久走大会 応援等ありがとうございました。

昨年、十二月六日（金）は絶好の天気に恵まれ、持久走大会を行いました。当日は、多くのご家族の皆様や地域の皆様に、一緒に走

っていただき、ありがとうございました。

昨年、十二月六日（金）は絶好の天気に恵まれ、持久走大会を行いました。当日は、多くのご家族の皆様や地域の皆様に、一緒に走